
智行理财网
为何不给日媒提问机会？外交部回应

3月8日，外交部发言人毛宁主持例行记者会。在记者会上，有一名日本记者提问称
，每年两会，日本媒体都有机会在外交部长的记者会上提问，但是7日的外长记者
会（日媒）没有提问的机会，为什么没有日本媒体提问的机会？

外交部发言人毛宁 资料图 图源：外交部网站对此，中国外交部发言人毛宁表示，
首先，两会外长记者会确实是根据现场提问来进行的，我相信你也注意到，今年有
900多名中外记者参加了现场报道，王毅外长也回答了很多提问，但是由于时间关
系，他不可能回答每一个问题，希望你能理解。环球时报-环球网报道 记者白云怡
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